



BORIC RECIBIÓ A LA CPC.

Gobierno se abre a bajar recaudación de la reforma tras cita

● El Gobierno se reunió con la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC) y otros representantes del empresariado para abordar los caminos a seguir ante el rechazo de la reforma tributaria.

Tras la reunión, el presidente de la CPC, Ricardo Mewes, mencionó que están abiertos a escuchar las nuevas propuestas del Ejecutivo. “Ahora el escenario cambió”, señaló.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, valoró que la CPC “entienda que el Estado requiere más recursos” y se abrió a reducir la recaudación inicial.

“Entendemos que parte de la flexibilidad es de la magnitud de la recaudación del proyecto”, afirmó el secretario de Estado. 🌐